可助

店

番店

保

〇分 番店

の手により

除幕祭儀を撃

神宮故吉田先生令孫大平孃

先生八風トニ東都二遊ど德性ニ基キ之ヲ指導誘掖其蒙育中等教育盡瘁セラル、コ

川幕府ノ碩儒林家ノ門ニ入|ヲ啓發シテ所謂經世有用ノ

故恩師景雲吉田先生ノ建碑

三郡立平青年校ニ聘セラレ

仝十五年三月磐城磐前菊多

ニ浸濶スル

5

ンバアラズ

竣工ヲ告ゲ茲ニ本日ヲハシ

隱 于弟教育の為 たる功勞者 めに

八拾餘年間一身を捧ぐ

故景雲吉田先生除幕式

石城郡湯本町太字關船景雲|昭和二年ハ時恰モ先生ノナ **吉田敦和先生謝恩碑除幕式**

去る九月拾六日 三週忌ニ相當スルヲ以此機先生ヲ以テ其ノ最トス ニ貢献セラレシハ

々司金土重隆氏外五名の の撃式の辞あり後諏訪神 及び故先生の門人諸氏二 餘名午前十一 式を舉行相會する地方名|リ建設委員三十六名ヲ擧ゲ 社境内に於て盛大なる除|喪ヲ効サント舊門生胥ヒ謀|ヲ卑シミ頑迷固怲ニシテ迂| |建碑ノ企圖ヲ出ツ爾來一年|ハ朱子派タリ 多數同感諸氏ノ賛譲トニ依 |シハ誠ニ威喜ニ堪エズ 有餘委員諸氏ノ奔走ト幸三學ヲ崇奉ス故ニ其数フル所 斯ク竣成ヲ告クルニ至リ|ニ拘泥スル僻見腐儒ノ亞流|ノ任ニ當ラレ濟々タル多士|郷黨之カ爲メニ富ミ郷人之 遠二陷リ易キニアリ先生學先生ハ舊平藩ノ教授ニシラ |ハ徒ラニ文字ニ捉ハレ章句 ニ非ズシ。テ能ク各自天賦ノ 弊ハ古ヲ尊ビ今 雖心三王陽明

セラレ専ラ藩内ノ子弟教養 ヲ | 拔ク後湯長谷藩ノ儒官ニ聘 學殖深淵當時既ニー頭地ヲ

委員長山崎氏の式辞湯本町 代村上六平仝小學校長前川 小泉三代喜仝町會議員總 |多年螢雪研鑚經書ヲ始メ擴||生ヲシテ都門ニ在ラ 蓄深ク其堂奥ニ入ル業成歸 ク史傳諸子ノ涉獵シ造詣蕩 カ大二其名ヲ成シ一身ノ祭 リラ舊平藩校ノ佑賢館ノ教一分二安シ天ヲ樂ミ其生ヲ終 尋イテ神田ノ聖堂ニ學で|材タラシムルニ在リ若シ先 達期スベカリシニ藏芒隱虚 シメン

|祝辞祭文演記遺族親戚總代||授トナリ尋イラ舊湯長谷藩|ル其心点ノ高潔光風霽月ノ 長の閉式の挨拶あり引つい 風發に時を過し午后四時閉 挨拶一同禮拜次いて委員校致道館ノ教頭ニ招聘セラ加ク 居私熟ヲ開ク仝六年全國初其極ニ達セシノ際ニ當リ景望むの聲は非常に多いがい「賴山陽の言葉は」「眞は新な ル明治五年廢藩後關船ニ屏|今ヤ教化ノ陵夷道義ノ頹敗|正しい政治、明るい政治を 聘セラレ勤續拾年間ニ渉ル メラ小學校ノ創設アルャ隣|仰措カズ追慕止マズ敬虔ノ 村下湯長谷小學校々長ニ招|誠ヲ布ク所以ノモノハ先生|そういふ政治の行はれる事|るい政治の根諦は眞に即し ノ博學高德深ク諸子ノ肺腑になるのかサアこれは國民に國民生活に立脚せねばな ノ致ス所タラズ|さしての大問題だネ

光臨ヲ忝フセシハ最モ欣幸全廿一年退イテ關船ニ屛居 舊門生諸子並ニ來賓各位/其後私立平英語學校ニ勤續 除幕ノ式ヲ擧クルニ當リト改マルヤ之ガ教諭ニ任シ三國ノ秀峰汲メハ スル處タリ 私設明德舘ヲ開ク遠近先生

月流ル、二隨ヒテ景慕ノ 呼先生逝キテ茲ニ十四年 ルヲ覺フ殊ニ昨易フ ノ高風ヲ仰ギ其門ニ入リ教|叙上一片ノ蕪辞以ラ式辞ト ヲ請フ者日 **迄終始一貫專** 昭和三年九月十六日

てる事が出來る譯だ

其教ハ受ケシノ徒實ニ三千 董陶威化ノ功尠ナカラズ 建設委員長 和先生建碑 山崎與二

會灸スル

所

治ノ初年磐城ニ在リテ碩 恩師景雲吉田敦和先生彰德 語ノ蛇足ヲ要セサルナリ 後年當地ニ歸臥セラレ帷ヲ

偶然ニアサ

モ /

モ亦

非でも吊ふが貴下のため|石城郡磐崎村では二十四日

本社創刊に對し下湯長谷

一つようならし

午前九時から同村小學校で

方面の織中〇〇氏は磐城

自治新報に賛助をするな

とし清潔法に準じ大掃除を 果毎月十五日掃除勵行デー 衛生役員會を開き協議の結 噌の入替でもして過去の

ナル除幕式ヲ擧行セラル 弟多數ノ御參列ヲ仰キ盛大|至ルモ猶穩健質實ノ遣風惠ラ式辞トナス希クハ之ヲ諒 シ御遣族一門ヲ始メ貴賓門 建碑功竣り弦二本日ラト 、澤ニ浴スルノ甚大ナルモノ 一郷風ニ化シ徳ニ懐キ今ニ以テー言平昔ノ所感ヲ述ヘシ其数三千頗ル盛大ヲ極メ當町自治ノ局ニアルノ故ヲ 垂レ家塾明德館ヲ經始セラ 、ヤ弟子雲集シ遠近子來就リタルノ一人トシラ今ヤ 不肖曾ラ贅ヲ先生ノ門下 セラレンコトヲ矣

ら鰹でも買って食った方

がよいと成程名論ですな一行ふことになつた。

聞 てびつく

輩出ノ譽アリ廢藩後初等数ガ為メニ輯睦ス彼ノ耕者ハ 過キルモノハ毎ニ衣帽ヲ正 歌ヲ投シテ墓畔ニ詣シ門ヲ 講ジテハ治産ノ道ヲ教へ | ◎磐崎村大字馬玉に其人あ 員前收入役吉田田子作 りと天下衆知の前村會議 本社記者訪問の際不謹慎 極まる暴言を頂戴したそ

一晩年更三山野ヲ開拓シ國遣 湯本町長勳八等 昭和三年九月十六日 代

光榮ラ得タルハ願ル欣幸ト

ニ當リ不肖席末ニ斑スル

アリっ

勤ノ雜殼仙人米等ヲ耕種 凶荒ノ備ヲ説キ勤儉 栽植シテハ産業

ラ桑茶樹ヲ

ヘカラザルヲ

唱

コトハ碑石ニ刻セラルレ人|ス所謂近江聖人ノ如ク崇高 御自分の脳味

>泉村前村議日清日露の勇|會社從業員に依り成る入山 充分に養生でもして大風 の時の備へでもしたらよ いでしよう。 議と村議の角力は結果が毎公休日勿論の事平日に於 なじにして預りとなる村|孫子の諸氏幹事に任命され 行司久保木庄之助氏の取民、根本、大内、管野、安 田某この大角力の勝負は一剣道部を設け部長竹原利助 士上遠野某と現村議員吉|自治會にてはこの程仝會に 大損議兩君の自愛を祈る|ても熱心に武術の練磨身心 社會的信用判斷所|石城郡湯本町入山採炭株式 の鍛練を目的し練習をして 剣道部を組織す

つてわが愛する祖國はすべ いより 普選の世の中でなでいるのである、あの希望 居る。 に滿ちた響は普選の槌によ よとの曉鐘は今や鳴り響い つて今や勇壯につき鳴らさ

る大木であろうがその新し

芽の背後には十年二十年

新い芽即ち「真は新なり」と 云はざるを得ないのであり 悠々して二千五百年盤石の があるのである古い幹と けられた て手三百万の同胞に結び付シを振り農夫が鍬をとると る責任は選擧權の名によつ 日本を興隆せしめる重大な|する所にある大學の先生が て力强い政治によつて此の|眞實の生活だは天職に徹底 からは正しく明るくそうし 活はある。おうな真の生 ノートを操り礦夫がツァハ ころにふるれば熱があり切

である。 一は一方では、 一は一方でである。 一で何となく哀音があるが曉の。 で何となく哀音があるが曉の。 で何となく哀音があるが曉の。 こり合ひ吾々の意見を國政 での進の音といふものは新しき政治は生れねばなら の上に實現すべくあの勇ま での上に質現すべくあの勇ま での上に変現すべくあの勇ま での上に変現すべくあの勇ま 同じ鐘の音も朝を晩では人 の心に響き方が大變に違ふ

向上進

•

餘 膀鐘 談

政

IE

しき政治

0)

戰てきた歴史を嚴然として の間或は永い冬の間風雨で

事を要求してゐるサア此れ ての國民に國政に參與する

れて居る

つになつたら又ごうしたらり」といふことがあるが明 比 平 ます 大地に張てべゐる、その根

全十七年全校ノ縣立中學校|嗚呼仰ケハ仰ク程愈々高キ|正しい政治、 |ク先生ノ教化先生ノ高徳ハ民は先づ不正な政治、暗い |々深キ太平洋ノ水之ト均シ||政治がなければならない國」は泳い冬の眠り 汲ム程愈反面には不正な政治暗らいれても春風一度山野を訪れ 葉をかって言へば悪を亡ぼるのであるがそれが人目に 政治を排除せねばならぬ言 す事によって即ち善を打ちるつかぬ道のべの小草であしい芽は生じて來るのであ 明るい政治の火に焼かれても風に傷めら た大小の草木は一 を生じて生の行進曲を奏すある、 ろうが亭々と 齊に新芽 取の治政が生れてくるので から覺め なることができる。 に新たにして日に日に新た 精華があつてこそ初めて日 い根幹なればこそ力ある新 くゆるぎなき我が國體の

語を替えていへば古

しく明る

非常に盛况であつた。

を致し今や濱三郡土木請負

業組合の幹事さし

|於て現業を營み今日の成巧||百羽以上の供給を何年間と||何なる所にても又誰にでも||りますと鷄に於ても||百万の

社會公共ならば引受けると云ふこと|ける奥様方や螻様方の娛樂|は四百万の生産となります|を開催本郡よりの出場撰手

この一例を見ても如何に七次の如し。

面鳥の飼育の有利であるか

百米

湯本町西 田

武 夫

仝 仝

八百米

江名町坂本新一郎 相撲

好間第一 泉村

松田純一 笹原直義

山口銳太郎

四百米小名濱町齊藤安之爾

して確實に契約して吳れた|出來る事業で殊に家庭に於|生產に對し、七面鳥に於て|て本縣聯合青年團体育大會|

一來る拾月廿一日福島市に於

于砲丸投好間第一 定高跳 鹿島村 定島財 東島村

草鹿島村

坂本知重柔道 鈴木三郎仝 會田源一劍道

好間村荒川米四郎平町青天目源一郎

志賀重郎仝

大野村

高久村藁谷久太郎

飯野村須

藤肇

一四倍となります。之れはど

体 育 大 會

補員 日

ちらも一羽の比較でありま

に開催

一萬米

御大典記念とし

BU

或

林 野

0

はれる。

明治三四十年頃當

安庫を建

面積の大部分は

黥岡愿道、宮本政三、渡邊|一同の五十圓| 關、水野谷 典記念事業さし金壹千圓を 石城郡陽本町にては去る九 |の建設を决議工事委員に||川白煉兎の壹百圓學校職員||気候土質の關係で適不適も|る、未だに以前の植林地が|牛民の經營にしたらどうか||我國山業發展上多大の稗益 :上仝町榮田の高臺に奉安|に續さ入山採炭の五十圓品| 、小野忠三、矢吹莊司の|であり次で湯本無盡會社の 作、上川才松。木村德三部落の壹百圓等の寄附申出 十七日の町會に於て御大を建設したいその希望から一材を今尙諸外國から求めな實であらうそして營林事業 ら是非共此際模範的奉安庫 小泉町長の壹百圓客附申出

|町篤志家よりこの意義ある|であるのでおそらくは縣下 事業に對し且つ永年の希望にほこる模範奉安庫の建設 努力しつゝありしさころ全|平銀行湯本支店等續々申出 諸氏當選從來工事の進陟に|運送株式會社、二本松電氣

餇

|へても、日本の六大都市

Ø

一流のホテル、すき燒店

御即位紀念臨時開帳

二千有餘の信徒能滿寺境内外に溢 る

郷能滿寺境内に安置しある |既報の通り石城郡磐崎村西||君は平町の人本縣請負業界||成る程事情に通せぬ質問と||今そんな澤山の七面鳥がど||鑁と假定して貳圓四十錢と 本三虚空藏の一なる福一 の巨人として期界に風靡し

る信徒二千有餘塲外に溢れ|むるところとなり、平町に|潰し賣りとして一日平均三|面鳥の飼育都鄙の別なく如|すが國家の大生産から見積 尊職を拜すべく遠近より來|知られたる前澤榮助氏の認口を調べて貰いやした所、|のと信じます、と同時に七 の僧呂により開帳式を執行 職權僧都森文男師外五名|以て勇往邁進其巧空しから|者を介しまして東京に於て|や五年間は潰し賣りをする|同樣で收入に於て七面鳥は す當時期界の先覺者として|七面鳥の食料としての捌け|様な鳥は到底出來得ざるも

土木請負業組 文人取氏第二部庭球大會は十月七日 為めに貢獻しつゝあり。 |でありました、夫れは廣い||平分に飼育されても相當に

東京で唯の一軒文の話であ

ます、

これから推して考察庭の副業でして七面鳥のを窺ひ知れませう、

を實現されることであるかを見るであろうと。 臨時御開帳は去る九月廿六|辛苦に遭邁し身を傷ふも顧であります。然るに丁度昨|熟考を願いたいのでありま|ます。此發育期間に於ける能滿虚空藏尊の御即位紀念|業に身を投じあらゆる艱難|にそんな考を持つてゐたの|この邊の數字に就てよく御|十錢と假定して十圓となり 日午前五時より湯本惣善寺|みず豪放磊落武士的氣風を|年三月の中頃東京の某有力|す。私の考へでは此處三年|餌手間代等は兩者共殆んご 能满虛空藏會 |聲望隆々たり幼少より土木||思ひます、現に私共も最初||飼育せんと志ざされる方は|に平均二貫目に達し百匁五 有志 志 かど問はれたのであります八百羽であります。 しては、一應で尤のこととこに居りますか、七面鳥をなります、 過剰になったら困りはせぬ ありながら、建築其他の木 今更贅言を要しませぬ、我 山野である、この山林國で 國の現在では七面鳥の飼育 る生産事業であることは ているのであります、 七面鳥の飼育が前途有望な

|ければならぬとは遺憾に堪|と云ふものは御役人樣の手|るであらう、國家は急に委|ば左程六ケ敷しくなく行く 7 |譲る困難とすれば當分半官|ではないか思ふ。そして又 り輸入する木材は減少され 々成績は向上して諸外國よ ご思はれるので私は國有林 野の委康が痛切に感ずるの れる、國有林野の委譲なれ 實行が困難でないかど思は

|は七面鳥を普及して生産が|してありませぬ。一日に三|す。鷄の初生ヒナを育成し は外國に比して非常に遅れ||羽や四千羽の供給では足ら||ません、而して養鷄と比較 或人ぬとも足りる様なことは決して利益の点を學げて見まって居ませぬから爱三 |百郊と云へば一ヶ年に十万|て産卵期即七ヶ月間に成鳥|時代でありまして種禽とし 流行する、日には一日三千を目標とすれば間違はあり |洋食店等にて七面鳥料理が|であります、 平均六百匁に達し百匁四十 偖而七面鳥を飼育する目的 は勿論其肉を卵とを得るの|重を増すものであります。 要するに養鷄之は單に潰し値段より割出

ら着質に經營されますれば 年額二十割以上の利廻りと 獨逸シーメンス、ユニバーサル、 光線新設

七面鳥は此期間

なることは容易であります

七面鳥分讓場

飯

塚

光

土任醫學博士 好間第一泉 神谷村澤田武夫全 寄 美一レース 周平リレー 共 湯本町 湯本町佐久馬清吾 藤原 芳賀紋次郎 病 宮本 院

副院長 院內長科 和小兒科 醫 醫學博士 學 士 (院長毎日診療) 嵐

產婦人 內科部長 科部長 醫學博士 醫學士 醫 學 下形臟 士 分外外 女子泌尿科 科科科 輔

|あらうが第一の原因として|植木鉢にある小木の樣なも|と思はれる。これは恐らく へない、如何に山國を雖もによつては經營は因難であ されて居る為であらうと思國有林野内では天然木の方同感であらう。 |は其大半が||國有林野に編入||ので成績の悪いと||云ふ事が||小林地帶に住む農民諸君は 針が誤られて居つた事は事 |は當時の御役人が營林の方||營林事業をなすによつて益|の稔出に困難して早急には なつてゐる樣である、これ |時の農林省では多大の國費|為め憂ふべき事でないか却| て居るが未だに經費倒れに を使用して植林を計畫され 其地方の人民は其處に永住 してゐた經驗上地質相當のえないが何れにしても財源 一而國有林野を委譲したらば る政治家各位には感謝に堪 民福の増進にと御盡力下さ 費國庫負擔とか盛んに國利

|飼育をお勧めするのであり である。

種卵として賣却されますか は目下の處僅かの數より飼 年や五年間は全國的に普及 したのでありますが七面鳥 す、其上七面鳥は五年間 育となれば七面鳥は鷄より も粗食であり少食でありま 產婦人科部長 醫學士 門醫學博士

一般患者 初診察派 壹無 へリオドルo

嵐 道

租委譲どか義務教育 Ħ

H

が優良である、 これ國家の最近地

Ŋ.

所の長官としても此の如きる實際の事情に根據を有す

理旨

各種新聞販賣

W

札

Æ

中島清江

器本町驛前

態度を以て下のものに對する者でなくては衆人を心服

る時は必ず大きな騒動を引させる公平な

共同主義の金融機關

記念新會員大農集 僅かの掛金でまごまる資金

貴下の家庭にお奨めする --- 貯金にも融通にも有利な……… -----無蠹の中で一番よい湯本式------

みな中央へ持ツてゆくがらです。そうして地方の それはアラコル金融機關が、地方の金を集めて、 金廻りが悪くなるからです。 ◆民衆の金は民衆へ! 今十七不景氣ですか?、

は何をお選になりますか。 と思ふことは庶民の情であります。貴下の家庭で町でも村でも個人でも、今秋の御盛典記念したい

央集金の弊を打破して、地方の金融を潤澤にする ものであります。御大典記念にはゼセ湯本無盡へ 湯本無盡は、貯蓄にも融通にも有益である上、中 ◆不景氣の追ツ拂ひ策!

発 新 変 本 信 用 無 端 株 式 合 計 福島縣石城郡湯本町二二五

振替仙臺七九六四番 四 t

鈴木道太即商 **平和削節製造元** 常磐線湯本驛前